
Compte rendu réunion conseil local du Lundi 22 Septembre 
 

9 personnes présentes, 2 excusées 

 

 
1/ Candidatures Conseil d’administration : 
 
 Collège : (pour 5 postes si comme l’an dernier) 

 

Alain Chirpaz, Nathalie Sanson, Aurélia Colas, Marie Paccard, Jean Claude Bondaz, 

Johann Vernet, Christelle Humbert. 
 
 Lycée : (pour 2 postes si comme l’an dernier) 

 

Nathalie Martin, Hélène Rousseau, Karine Barthélémy, Anne liotard. 
 

 

2/ Candidatures autres commissions : 

 

Nous n’étions pas assez nombreux pour finaliser les listes, nous verrons lors de notre 
prochaine réunion. 

Pour le collège : Com. Permanente : JC Bondaz et Alain Chirpaz, C. Discilpline et com. 

Educative : Marie Paccard, CESC : Alain Chirpaz. Manquent les suppléants. 

 
 

3/ Les élections : 

 

Côté FCPE, nous aimerions les faire que par correspondance (sut proposition de Mr 
Broquet). Nous attendons le point de vue de la PEEP. 

La date de la mise sous enveloppe n’est pas encore déterminée (mardi 30/09 ou Jeudi 

2/10 à partir de 17H00). Nous attendons également le choix de la PEEP. 

 
 

4/ Délégué(e)s de classe : 

 

Peu de présents, donc beaucoup de « trous) : 

Personne en 6ème1, 6ème5, 5ème1, 5ème4,4ème1, 4ème2, 4ème4, 3ème1, 3ème3. 
Lycèe : personne en 2nde1, 2nde3, 2nde4, 2nde5, 1ère1, 1ère2, 1ère3, 1ère4, term ES1, ni dans 

toutes les classes du lycée pro… 

 

5/ Mise en place du bureau : 
 

Il y aura cette année 2 vice-présidents : Alain Chirpaz et Nathalie Martin, 1 trésorière : 

Christelle Humbert. Pas de secrétaire. 

 
6/ Présentation des formations de la CDPE : 

 

Comme chaque année, elles auront lieu à Valence dans les locaux de la FCPE les samedis 

matin : trésorier le 27/09, Nouveaux adhérents le 4/10, CA le 17/10, Budget le 15/11, 

conseils de classes le 22/11, site internet le 10/01 et DHG le 17/01. 
 

7/ Autres : 

 

Le projet Yoga relaxation est relancé. 
Problème des « 0 » au BAC blanc de français de l’an dernier. 

 


